

Musikalischer Trachtlerstammtisch

Trachtler erneut beim Gaustammtisch zu Gast bei den „Riedlstoana“ Arrach



Der Bayerische Waldgau kann auf die „Riedlstoana“ Arrach zählen. Der rührige Verein war vor kurzem bereits zum siebten Mal Ausrichter eines Gaustammtisches. Über 60 Anwesende füllten die Gaststube des alteingesessenen Wirthauses „Beim Wirt“ in Arrach (erbaut 1914) beim ersten Gaustammtisch im laufenden Vereinsjahr. Eine wahre musikalische Bereicherung war die „Woidbacherl-Musi“ mit Alois Stahl, Ewald Pirtzl, Raimund Konow und Alfred Franz. Nachwuchsmusikantin Isabell Pfeffer auf ihrer Steirischen fügte sich hervorragend in die musikalische Gruppierung ein.

Als einer der ältesten Vereine im Bayerischen Waldgau (gegründet im Jahr 1927) leisten die Riedlstoana mit ihren rund 150 Mitgliedern eine überaus aktive und wertvolle Brauchtumsarbeit und unterstützen den Waldgau jederzeit bereitwillig in vielfältiger Weise. So sind sie z. B. seit mehreren Jahren Ausrichter des Kathreintanzes. Zudem findet die diesjährige Frühjahrsgauversammlung ebenfalls in der Lamer-Winkel-Gemeinde statt.



Ihre Willkommensgrüße statteten Riedlstoana-Vorsitzender Thomas Brandl und Gauvorsitzender Andreas Tax ab. Tax rief angesichts der bevorstehenden Frühjahrsgauversammlung (übrigens auch in Arrach) dazu auf, in der Gauvorstandschaft mitzuwirken. „Die Trachtensache und das Brauchtum nach vorne zu bringen ist unser aller Bestreben“, meinte er und forderte dazu auf, junge Leute in die Vereinsarbeit einzubinden.



Das Zusammensein in froher Runde, ungezwungen und abseits der offiziellen Trachtlertermine hob die Stimmung. Die Stunden vergingen wie im Flug und man hatte sich nach der Winterpause viel zu erzählen. Es sei eine zwanglose Gelegenheit zum Gespräch und für auftretende Fragen. Neben Abordnungen der umliegenden Trachtenvereine aus dem Altlandkreis Kötzing hatten wohl die Gotthardsbergler Kirchberg die weiteste Anreise.



Die eine oder andere Halbe floss, bis alle den Heimweg fanden. Wirt Thomas Aschenbrenner sorgte vortrefflich für das leibliche Wohl seiner Gäste mit Getränken und kleinen Brotzeiten. Die nächsten Stammtische finden am Donnerstag, 2. Mai im Gasthof Hüttinger in Windberg, am 4. Juli im Gasthof Zur Post in Neuschönau, am 5. September im Gasthof Kollmer in Raindorf und am 7. November beim Lindner-Bräu in Bad Kötzing statt.